

Protokoll der Sitzung des FSR Physik

Datum: 19.12.2016

(noch nicht genehmigt)

Tagesordnung

- 1 Regularien
- 2 Postkorb
- 3 Berichte
- 4 Klausurtagung
- 5 Weihnachtsfeier
- 6 Gast
- 7 QDL
- 8 Gespräch Grundpraktikum
- 9 Nächster Termin

1 Regularien

Sitzungszeit: 18:15 Uhr bis 20:18 Uhr

Protokollant: Moritz Porst

Anwesende: Dina Bortz, Florian Sledz, Lina Vandr e, Jens Borgemeister, Moritz Porst, Joshua Fuhrmann(18:55), "Schigge"(18:55), Tobias Becker

unentschuldigt fehlen: Justus Weyand, J rg Germeroth

Das Protokoll zur letzten Sitzung (05.12.16) wurde angenommen. 5/0/0 (redaktionelle  nderung: VG Mail -> VG Wort Mail)

2 Postkorb

- Linux-User
- Spektrum
- Berufsstart Gehalt
- Studienorientierung -> Jens leitet weiter.
- ESE Nachbereitung und Planung -> nicht  berm ssig interessant f r uns
- Studierendenwettbewerb  berflieger (DLR K ln, DPG) -> Lina leitet weiter
- Antonia hat Doodle f r Treffen mit QZS rumgeschickt

- Info zu VG-Wort von Toni, es gibt einen Arbeitskreis, der eine funktionierende Lösung ausarbeiten soll. Tobi sagt, dass Lösung schwierig werden könnte. Allerdings wird das in-Kraft-treten verschoben.

3 Berichte

- Lina berichtet vom Departmentrat:
Herr Gühne möchte die Departmentseite ansprechender gestalten, jedoch bezüglich des Inhalts und nicht des Layouts. Er sucht Studierende, die dabei helfen möchten.
Lina hat FVV angekündigt
Masterpraktikum wurde vertagt
- Jens berichtet vom FKR:
Es wird ein 3-wöchiger Mathevorkurs ausprobiert.

4 Klausurtagung

- Hat stattgefunden
- Einordnung von Aufgaben in Prioritäten:
Wichtige Aufgaben - rechtlicher Rahmen
SSchön wenns gemacht wird zB Sommerfest
"Wenn sich keiner findet auch nicht schlimm".
- FSRler hauptamtlich Studierende
- Jörg hat die Kommunikation für mangelhaft befunden.
– Möchte mehr Mails, der Rest jedoch nicht.
- Haben uns überlegt, Sitzungen effizienter zu machen:
Wir gehen eine feste Liste durch, sodass Jeder vorher weiß, wann er/sie protokolliert. Protokollant*in bereitet Postkorb für Sitzung vor.
- Vorschlag, Sitzungszeit zu begrenzen. Tobias schlägt vor, Termine und Berichte nach hinten zu verlegen. Dina schlägt vor, Begrenzung auszuprobieren. Vorschlag hat keine Gegenrede.
- Vorschlag, 2. kurze FVV zu Beginn des Semesters, um Ziele für das Semester zu nennen. Tobias schlägt vor, diese FVV nicht FVV zu nennen, um den overhead zu beseitigen. (SSemesterstartgespräch"?)
- Nach der FSR-Sitzung gibt es bei einigen FSREN eine Kneipentour oÄ

5 Weihnachtsfeier

- Hat statt gefunden.
- FSR Eti veranstaltet grillen, brauchen evtl noch Glühwein. Tobi fragt
- Moritz hat von einem Einkauf die Quittung vergessen (28 Euro für Met). Es wird eine Quittung geschrieben und offiziell abgerechnet, da 2 FSRler einkaufen waren. (Vertrauensbasis)
- Topf hatte eingebranntes, ist aber wieder gesäubert.
- Wenig Spenden eingenommen. Spendenbox muss deutlicher gekennzeichnet werden.
- Nach der letzten Schicht wurde Rum in den Kinderpunsch und in den Kakao geschüttet. -> Nächstes mal kennzeichnen. Jens schlägt vor, Alkohol und Nichtalkohol räumlich zu trennen. Lina findet den Vorschlag nicht so gut.
- Mitglied des FSR mathematik hat sich stark daneben benommen. Hat fast eine Schlägerei angefangen und eine Bierflasche fallen gelassen, ohne sie aufzuheben.
- Der FSR Physik möchte besagte Person kommenden Sommerfest ausladen. Die Entscheidung soll aber dem FSR Mathe obliegen. Tobi empfiehlt, Frau Lemke zu fragen. Hausrecht evtl schwierig.
Diskussion, wie radikal das formuliert werden soll. Abstimmungsergebnis, die obige Empfehlung an den FSR Mathe zu schicken: 5/0/0.

6 Gast

- Tobi berichtet, was er so tut. Referat interne Koordination + IT Referent.
- Arbeitskreis Interim. Kümmt sich um Interimslösung, in der einige VS-Organe vergessen wurden.
- Fool on the hill Raum "könnte möglich sein". Soll aber aktuell wegen anderer Problematiken noch nicht angesprochen werden.

7 QDL

- Wurde weitergeleitet an Gutt

8 Gespräch Grundpraktikum

- Gespräch mit Herrn Risse und Herrn Ziolkowski.
- Offenes Gespräch !
- Es gibt Kritik am Praktikum
- Vorgespräch mit Studierenden
- Nach FVV, Ankündigung auf FVV (1 Woche danach ?)
- Treffen für 2 Stunden ansetzen. 1 ohne Dozenten, 1 mit Dozenten.
- 24.1.16 und 10.01.16 stehen (in dieser Reihenfolge als Priorität von unserer Seite) für Risse und Ziolkowski zur Auswahl.

\topic{Ich fühl mich so überflüssig... Lösch mich doch einfach}

•

\topic{Ich fühl mich so überflüssig... Lösch mich doch einfach}

•

9 Nächster Termin

•